

Abanderan fuerza de apoyo a la agricultura en Mayarí

Published: Wednesday, 29 April 2020 18:13

Written by Editor Mayarí

Hits: 991



Abanderan fuerza de apoyo a la agricultura en Mayarí

Constatar el estado de las áreas cultivadas y las acciones que apresura el territorio con iniciativas para elevar la siembra de los campos en Mayarí, estuvieron este miércoles entre los objetivos de la máxima dirección del consejo de defensa provincial en Holguín, durante una visita de trabajo a este municipio.

En las más fértiles tierras del territorio, ubicadas en la zona de Valle Dos, Ernesto Santiesteban Velázquez, Presidente del referido órgano, intercambió con una nueva fuerza de vanguardia integrada por cincuenta hombres de distintos sindicatos y que tiene como principal propósito el apoyo a las tareas de la agricultura.

Acompañado por Julio César Estupiñán Rodríguez, vicepresidente del consejo de defensa provincial, Santiesteban Velázquez, significó la trascendencia de las labores en la agricultura y la producción de alimentos en sentido general, en correspondencia con el llamado de la dirección del país ante la crisis que atraviesa el mundo por el nuevo coronavirus.

En la apertura esta tarde de la nueva fuerza de apoyo para la agricultura local, estuvieron presentes Bárbara Díaz Ramírez y Yordanis Pérez Urrutia, presidenta y vicepresidente, respectivamente, del consejo de defensa municipal en Mayarí.

Bajo el nombre de Titanes de la Victoria, la comitiva está dirigida por el joven Elder Cortina Díaz y ejecutan acciones de siembra de cultivos de ciclo corto desde hace poco más de una semana.

Abanderan fuerza de apoyo a la agricultura en Mayarí

Published: Wednesday, 29 April 2020 18:13

Written by Editor Mayarí

Hits: 991
